

POPULATION

Saint-Martin détient le record de densité de l'outremer !

D'après les chiffres de recensement que nous avons pu trouver sur internet, Saint-Martin est le territoire ultramarin français où la densité de population est la plus importante. Avec 700 habitants environ par kilomètres carrés, Saint-Martin a une densité près de trois fois plus importante que la Guadeloupe.



Nous sommes donc l'île de l'outremer français où nous sommes les plus nombreux par rapport à la surface de notre territoire. Plus de 700 habitants par km², c'est à peu près équivalent à la densité du Département de l'Essonne en banlieue parisienne et c'est un peu moins que la densité de la région île de France qui est de 976 habitants par kilomètre carré.

Mayotte arrive en seconde position dans l'outremer français avec une densité de population de 680 hab/km², légèrement moins élevée que celle de Saint-Martin. En Guadeloupe, la densité est d'environ 250 habitants par km² ; elle est de 350 habitants/km² en Martinique. A Saint-Barthélemy, on compte 350 habitants/km². La partie hollandaise a une densité encore bien plus élevée que celle de la partie française puisqu'on y dénombre plus de 1000 habi-



tants par km². La partie hollandaise a une superficie plus petite que la partie française (34km² et 52 km² pour la partie française) et la population y est légèrement plus nombreuse.

La population a presque quintuplé sur la partie française ces 30 dernières années ; cette explosion démographique a été accompagnée d'une urbanisation massive et le paysage a été transformé par cette

évolution. Aujourd'hui, si l'on ajoute les personnes qui sont en situation irrégulière sur le territoire, la densité de population de la partie française est d'environ 1000 habitants par km². Un chiffre plus qu'honorable qui va devoir se stabiliser, car les ressources de l'île ne permettront pas d'accueillir une population toujours plus nombreuse.